

ジャスパーーで開かれたライオネスクラブ5周年記念パーティーに参加した。この会場は、箱根町の中心部にある「箱根立公園」である。この公園は、1971年7月の日本代表的国立公園である箱根が、姉妹縁組をしたのは、一九七一年のジヤスパ、人口約四、一〇〇人(と、ことである。その前年、ジヤスパ)・ハ、クロッジの支配人ピカリング氏が来日、箱根町長に提携を申し入れていた。ジヤスパは全域が連邦政府直轄の国有地となつているため、自治体組織はない。箱根町当局とジヤスパ、商業会議所(シヤスパ)は、箱根町長に提携を申し入れていた。

後を断たない。日本のジヤスパ、人口約四、一〇〇人(と、ことである。その前年、ジヤスパ)・ハ、クロッジの支配人ピカリング氏が来日、箱根町長に提携を申し入れていた。ジヤスパは全域が連邦政府直轄の国有地となつているため、自治体組織はない。箱根町当局とジヤスパ、商業会議所(シヤスパ)は全域が連邦政府直轄の国有地となつているため、自治体組織はない。箱根町長に提携を申し入れていた。

わかれ草原、轟音を立て落ちる滝、鏡葉樹……総面積一平方万余キロのジヤスパ、変化に富んだこの風光明媚な国立公園は、一国立公園は、世界的に知られた観光地。日本のような湖、そして湖水に影をうつす針葉樹……総面積一平方万余キロのジヤスパ、変化に富んだこの風光明媚な国立公園は、一国立公園は、世界的に知られた観光地。わかれ草原、轟音を立て落ちる滝、鏡葉樹……総面積一平方万余キロのジヤスパ、

澄み切った青空にそびえるカナディアン・ロッキーの山々、氷河、草花におおわれた草原、轟音を立て落ちる滝、鏡葉樹……総面積一平方万余キロのジヤスパ、

わかれ草原、轟音を立て落ちる滝、鏡葉樹……総面積一平方万余キロのジヤスパ、

かがホームステイをさせたいたいたことあります、本当に国外の親戚のよつなかつあります。昨年七月、盟約十周年式典に箱根町観光協会長として、またライオンズクラブ副会長として、十年ぶりにジャスパーを訪問約五周年記念に箱根ライオンズクラブへ。パ・ク・ロッジで開催された十周年記念パーティ等、ライオズクラブの方々の野外パーティ等、数日間はまたく間に過ぎて別れの朝がきた時、ピュースさんの奥さんの中に宿った真珠のつぶな涙。その美しい涙を見た時、私は、われわれ一人一人がそれぞれの立場で、この素晴らしい心の絆を大切に育て強化して行きながらの美しさ、心の暖かさ、共通の感覚でした。

ジヤス。」の皆さへに接すれば接するほど、皆さんの心の暖かさに魅せられ、特にヒサさん夫婦には一ヶ月程私の娘います。

パスペーのことは、時折り通訳の小うちと見て、縮根のこと、うちに長年の知己のうつ語にもかわらず、数分のあり、つかプローブな英お互いに初対面で下さいました。されの到着を待つていて方々が大勢、われわれジヤスペーの有志のリクリング夫妻をはじめであったボブ・ダウ時州政府観光大臣め閉鎖されてしまましたが、われわれたために特別に歓迎の準備がされており、当パスペーは、オーフシーズのたへ向かいました。

一九七一年十一月末、われわれ箱根町観光協会の代表三人がエドモントンよりC.N.鉄道にてジャスパー駅頭におり立った時、あたりは重い冬のとばりが立ちこめていました。ジャスパー駅では、ジャスパー・パーク・ロッジの支配人ハーブ・ビカリングと、商業会議所会長のボーターキーさん、ユースキン等の出迎えをいたしました。

観光地同士のきずな

箱根町ジャスパー

田中喜一郎

泉君のヘルプを受けるが、話をし合って、夜更けのもの知らぬ程でした。

満ちた、忘れ得ぬ数時間でした。

明治五周年記念に箱根ライオンズクラブが光学会長として、また、オーストラリア、スコットランド、ロッジで開催された十周年記念する機会を得ました。

（箱根町觀光協会会长）
遠に統べることを心より念じ
仕民の配慮と努力により永
久の絆が、それぞれの
心の下に結ばれたこ
とあります。